



## たばこが原因か！ - 西日本防災システム

2014 09 01

北海道枝幸町で4人が亡くなった土木建設会社の宿舍火災は、**たばこ**の吸い殻の**不始末**が原因とみられることが分かったようです。吸い殻を入れていた1階物置場周辺が激しく燃えていたそうです。

枝幸消防署によりますと、**宿舍**では水を入れたポリエチレン製のごみ袋に吸い殻を入れ、物置場に保管していたそうです。そこから出火し、近くの灯油ストーブに燃え移った可能性が高いようで、詳しい状況などを調べているそうです。

この火災では4人がお亡くなりになったほか、男性1人が上半身や喉をやけどする重傷を負っています。この**宿舍**で暮らしていた作業員ら男女4人と連絡が取れていないそうです。

### 火災詳細

**30日**午前0時20分頃、北海道枝幸町新港町の土木建設会社の**宿舍**で火災が発生したと通報がありました。

同署や消防によりますと、**宿舍**はプレハブ2階建てで、出火時消防車5台が出動して火は約2時間後に消し止められましたが、約163㎡を全焼しました。遺体は1階と2階から2人ずつ見つかったようです。

現場は枝幸町役場から南に約1キロの会社や工場が点在する地域の一角です。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

